

Correspondiente a los meses de agosto, septiembre y octubre de 1982.

ALGO REALMENTE TRASCENDENTE

La Comisión Directiva del Club, en su sesión del 22 de septiembre de 1982, resolvió realizar los estudios pertinentes a una Reforma de los Estatutos que rigen la vida de la Institución.

De por sí tal decisión involucra una gran trascendencia porque esos Estatutos son la Carta Magna que rige la vida del Club desde su fundación, con las lógicas reformas que el tiempo aconseja.

Pero en este caso se trata de una propuesta de reforma singularmente especial: LA INCORPORACION DE LA MUJER A LA VIDA ACTIVA DEL CLUB DE PESCADORES, COMO SOCIA ACTIVA, Y CON IGUALES DERECHOS Y DEBERES QUE EL HOMBRE.

Es decir, colocarla en el nivel, en que se encuentra en todas las sociedades del mundo, salvo muy raras y poco honrosas excepciones. Será, de acuerdo a la propuesta que se presenta a la próxima Asamblea por parte de la CD, socia activa si así lo quiere, manteniéndose la actual categoría de socia adherente para aquellas que no quieren hacer uso de esta nueva posibilidad.

Así es como se propone la modificación de todos aquellos artículos e incisos que tratan o tocan el tema de alguna manera.

Asimismo se propone reformar el sistema de indexación de cuotas, reemplazando el sistema cuatrimestral por uno bimestral, más acorde y dinámico, con la realidad nacional.

También se tratan otras reformas de menor importancia, pero que tienden a colocar el Estatuto en los tiempos que se viven.

Fueron designados para integrar la Comisión Especial encargada de estudiar el tema y formular el proyecto que acompaña a la Memoria y Balance, el Sr. Juan Carlos Duarte, -ex Presidente del Club y actual Presidente del Jurado de Honor; los Dres. Antonio Collazo, Carlos R. Cornejo; Higinio Santángelo, Mario Martelli y Jorge Somaschini; y el Sr. Joaquín Otero, presidiendo la misma el Sr. Presidente del Club Joaquín Rocca Rivarola.

Dicha Comisión Especial se reunió con las ausencias del Dr. Higinio Santángelo (por enfermedad) y del Dr. Mario Martelli, y tras dos reuniones sucesivas procedió a recomendar el proyecto que acompaña a la Memoria y el Balance.

La Comisión Directiva tiene el alto honor de agradecer a los consocios que fueron convocados a esta tarea, cuyos antecedentes profesionales y societarios justificaron plenamente esa convocatoria, a la vez que exhorta a la masa societaria a brindar su apoyo en la Asamblea Ordinaria del 21 de noviembre de 1982 a la propuesta de esta Comisión Especial, como un nuevo paso en la vida de este Club de Pescadores, que lleva implícita una sana renovación de elevadas miras.

BIENVENIDOS LOS NUEVOS SOCIOS DE AGOSTO Y DE SEPTIEMBRE

Es con verdadera alegría que damos la bienvenida a una nueva camada de socios que se incorpora a esta casa, en adelante, también su casa.

Son ellos: Pedro A. Recalde; Armando Cristinziani; J. Chavarría; Sea Kon Park; Hugo De Melo; Ricardo Viceconte; Jorge Casis; Jorge Rovetto; Oscar Tacarozzi; Enrique Becquet; Basilio Pereyra; Carlos Caramanti; Juan C. Arana; Manuel De Melo; Ernesto Marino; Carlos Roccaforte; Julio Damiani; José Pataro; Carlos Petraglia; Vicente Fernández; Juan Carlos Alonso; José R. Britos; Miguel Leicach; Juan Civit; Víctor Nuccillo; Fabio Proietti; Arnaldo Rosales; Miguel Silva; Carlos Bernardine; Carlos Tessier; Jorge Di Carlo; Andrés Quesada; Francisco Colombo; Roberto Bresó; Horacio Tesi; Abel Cechini; Agustín Avalos; Jorge Brown; Luis Rodríguez y Ricardo Schillo.

Es decir que se incorporan en dos meses 40 socios, que así hacen que en 1982 hayan ingresado (setiembre incluido) 129 nuevos asociados, a un promedio de 14,4 por mes.

Ahora bien, Además de esta bienvenida caben algunas reflexiones al respecto de estas cifras por demás elocuentes.

En un año sobrecargado de problemas para todos los argentinos con el conflicto de las Islas Malvinas y todas sus consecuencias directas e indirectas; con la gran inflación que nos agobia; con todos los cambios que a nivel económico se han dado en 1982; sin duda que estas cifras de ingreso nos alegran, pues demarcan con claridad que es el Club.

Asimismo echan por tierra algunos vaticinios escuchados hace un tiempo respecto al tema.

Pero, fundamentalmente, debe hacer pensar que el Club debe crecer constantemente, que somos nosotros, los asociados, los que debemos dar bases y posibilidad a ese crecimiento, porque él implica nuevos requerimientos de todo tipo.

La Asamblea Ordinaria del 21 de noviembre debe ser por fuerza expresión mayoritaria y representativa. Para ello hay una sola verdad: LA CONCURRENCIA MASIVA DE LOS SOCIOS, y con ella, la expresión del deseo de la mayoría.

Hay temas fundamentales en la vida del Club, y éste, el del crecimiento del Club, es quizá una pieza clave dentro del esquema futuro.

A NO FALTAR!!!

AGASAJO AL SEÑOR JUAN CARLOS DUARTE

El 18 de setiembre más de cincuenta comensales agasajaron al ex-Presidente del Club don Juan Carlos Duarte, con motivo de cumplir ochenta y seis años de edad; y cuarenta y seis como socio del Club y cuarenta desde su primer nombramiento como miembro de la Comisión Directiva de esta casa.

Se sirvió un asado de camaradería, agradeciendo con emocionadas palabras el Sr. Duarte.

Sin lugar a dudas el afecto y el respeto que el Sr. Duarte ha sabido despertar excede con creces el círculo de sus amigos y se extiende a todos los asociados en general, por lo que, la medalla recordatoria que se le entregó representa de algún modo, ese cariño de todos.

Entre otros lo acompañaron en este festejo don Roberto Tisi; Araujo, Cattaneo, Clover, Otero, Trucco, Desrets, y mucho socios del Club, junto a la Comisión Directiva en pleno.

Sin duda fue una mesa tendida por el cabal sentido de la amistad.

SOBRE EL JUICIO JUAN JORGE CALERO CONTRA CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

El día 21/9/82 se recibió en el Club una cédula de notificación por la cual se intimaba a la institución a depositar en tres días los honorarios regulados al ex-apoderado Dr. Horacio Barberis, en 15.000.000\$.

El día 24 de setiembre de 1982 se efectivizó el depósito de ese importe en el expediente.

El Club se presentó con nuevos apoderados al través de los Dres. Jorge Somaschini y Jorge A. A. Marquez.

De allí en más la entidad se subroga en el crédito que hasta ahora detentaba el Dr. H. Barberis por honorarios, y se intimará al Sr. Calero para que en plazo perentorio deposite en el expediente la suma de 15.000.000\$ bajo apercibimiento de ejecución.

Ahora bien. La intimación al Club FUE PEDIDA EXPRESAMENTE POR EL REFERIDO DR. BARBERIS. haio apercibimiento de ejecución y embargo.

Si bien la ley de arancel de abogados autoriza al renunciante al mandato a percibir los honorarios regulados también del poderdante, no es menos cierto que desde la última actuación que figura en el expediente, y que se remonta al depósito que efectuara la institución de diferencias de aguinaldo y vacaciones del Sr. Calero de aproximadamente 2.870.000\$ (mayo de 1982), el Dr. BARBERIS EN NINGUN MOMENTO SOLICITO AL JUEZ LA INTIMACION AL SR. CALERO PARA QUE DEPOSITE EL IMPORTE DE SUS HONORARIOS.

Tampoco solicitó el embargo sobre el depósito antes referido, estando legalmente autorizado a peticionarlo, máxime considerando que en definitiva fue el Sr. Calero y no el Club, el que fuera condenado al pago de las costas del juicio.

En consecuencia, no sólo dicho profesional dejó de intimar el pago de sus honorarios a su legítimo deudor, sino que por el contrario, dirige su demanda al Club.

Estos son los hechos que el socio debe conocer.

27 de Noviembre: CITA DE HONOR

El próximo sábado 27 de noviembre de 1982, se cumplen 50 años de la Primera Asamblea Ordinaria de Asociados realizada por el Club de Pescadores en su propia casa.

Estaba terminado el muelle y la plataforma donde luego se construiría el actual Edificio Social.

Allí, o mejor dicho aquí, los hacedores de este gran Club se reunieron por vez primera con el orgullo y la alegría de estar cumpliendo con un deber, de estar realizando una obra auténticamente trascendental en la vida de la Institución, y de proyectar el futuro de las generaciones que los sucederán.

Los que hoy vivimos la grandeza que aquellos nos legaron, y tratamos por todos los medios de continuar sus pasos y sus ejemplos señeros, queremos rendir tributo y homenaje a su memoria.

Nada mejor que hacerlo en nuestra casa y en las mismas horas en que aquella histórica Asamblea tuvo lugar.

Se realizará una Misa en Homenaje a todos los presentes aquél día.

Se leerán sus nombres en recordación.

Se descubrirá una placa en nuestro Edificio Social que recuerda aquella Asamblea.

Y con toda simpleza, con total austeridad para permitir la mayor concurrencia de socios y familias posible, almorzaremos.

Será el sencillo y emocionado homenaje a quienes tuvieron consciencia del deber, afán indómito de servir. Por eso fueron fuertes, porque los fuertes, según expresara alguna vez un gran pensador argentino no son los luchadores, ni los millonarios, sino son los que hacen del cumplimiento del deber una verdadera y rigurosa religión.

La historia de este Club muestra bien a las claras la singular inteligencia, la notable capacidad de meditación y razonamiento, la inmarcesible probidad y la inquebrantable voluntad de aquellos señores.

Es pues, hacer justicia a esa Historia, recordarla y enorgullecernos por ella.

Esas son las razones de esta CITA DE HONOR a la cual nadie debe faltar.

Ese día el Club todo debe decir presente. Para ello rogamos inscribirse personal o telefónicamente en Secretaría todos los días de 16 a 20 horas y los sábados y domingos de 9 a 12 hs. La inscripción previa es fundamental para la organización de la parte buffet.

VISITAS PRESTIGIOSAS AL CLUB

Con motivo de presentar en nuestro Salón de Actos, la Provincia del Neuquén su FIESTA NACIONAL DE LA TRUCHA, a realizarse en Junín de los Andes en el mes de diciembre, al periodismo y autoridades, nuestra casa recibió visitas auténticamente importantes.

Fueron ellos el Sr. Gobernador de la Pcia. General (RE) Trimarco; el Sr. Subsecretario de Turismo de la Nación Ingeniero Fourcade; el Señor Presidente del Servicio de Parques Nacionales Don Francisco Erize; el Director de Turismo de la Provincia del Neuquén Ingeniero Jorge Rodríguez Segat; los Presidentes de las Casas del Neuquén, San Luis, Chaco, Formosa, Misiones, Salta, Río Negro y Chubut, y otras personalidades.

De todos ellos tuvimos palabras elogiosas para el Club, y en la mayoría de los casos era dable observar el verdadero asombro que causa entre las personas que por vez primera visitan el Club por el señorío y la elegancia de nuestro edificio social.

GRAN FIESTA DE LA CERVEZA

El día 13 de noviembre - por vez primera en la vida del Club - ha de realizarse en nuestra casa de la Fiesta de la Cerveza, organizada conjuntamente por las Subcomisiones de Fiestas, Anexo Paraná Guazú, Buffet y Damas.

Esta organización conjunta parte del hecho que la necesidad de trabajo y especialización es grande, y como lo que sobre es buena voluntad y ganas de hacer las cosas, nada mejor que el esfuerzo mancomunado de todos aquellos que puedan tener algo que ver con el asunto.

Ahora bien. El socio se preguntará qué tiene que ver Paraná Guazú en esto. Sucede que la Fiesta se hace a beneficio del Anexo, y como la idea partió del sector, por sugerencia de nuestro consocio Sr. Catalano, la Subcomisión respectiva es parte de la organización.

La Fiesta será al mejor estilo alemán, con conjuntos musicales típicos y especializados en el tema; con cerveza (por lógica!) como bebida básica; con fiambres y comidas también originarias de Alemania; y - esto será muy rico y divertido - postres preparados por socias y señoras de socios, entre los cuales un Jurado elegirá los más sabrosos y mejor presentados, otorgándose premios a los mismos.

Que todo esto será muy divertido no cabe duda, y por ser restringidas las plazas, aconsejamos anotarse lo más rápido posible en Secretaría.

Es una experiencia nueva, pero a juzgar por la atracción despertada por la idea, no nos cabe duda que será todo un éxito.

SUBCAMPEONES METROPOLITANOS!!!

En la última prueba del año, disputada en el muelle que el Club de Pesca Guazú posee en dicho río, nuestro equipo, integrado por Jorge Araneo; Roberto Gualdoni; Roberto Belluzzi y Edmundo Gaurisso, al clasificarse en el 5º puesto en la competencia para "Café de una Mano", logró para el Club de Pescadores de Buenos Aires el SUBCAMPEONATO METROPOLITANO DE PESCA Y LANZAMIENTO 1982, en una muy meritoria actuación.

Es de destacar la dedicación y entusiasmo de nuestros pescadores que, durante todo el año, y con gran sacrificio personal y material, han trabajado para que éste éxito sea hoy realidad.

Indudablemente esta Subcomisión, presidida por Héctor Borzone, ha logrado este éxito no por casualidad ni por suerte, sino por la voluntad férrea puesta en defensa de los colores del Club, no sólo con capacidad y técnicas dignas de los mejores elogios, sino con caballerosidad y corrección, tal como es característico y esencial en nuestras representaciones.

Valga un párrafo que pone de relieve - una vez más - todo esto.

Realizada la Selección para esta última prueba, se había clasificado Jorge Restifo en el cuarto lugar, quedando afuera del equipo todo un experto en esa pesca como es Gaurisso. Bien. Restifo, en una actitud que lo pinta de cuerpo entero, cedió su puesto al compañero, a sabiendas de que el Club disputaba en esa prueba sus posibilidades, elaboradas por el trabajo de todo un año. Restifo FELICITACIONES CON MAYUSCULAS!!!

Y NOS FUIMOS A SAN BLAS

Bien es sabido por todos los pescadores deportivos del país, que San Blas es, junto a Necochea, el mejor pesquero de mar de la República.

Sus condiciones de aguas tranquilas, de buena temperatura del agua, hacen de esa zona un lugar de excepción.

Ahora bien. Luego de un año que por una cosa o por otra - todas referentes al orden nacional - no había ni ánimo ni posibilidades de hacer excursiones importantes, nos decidimos.

La idea prendió entre un grupo de pescadores hiperentusiastas, algunas señoras dispuestas a acompañar a los respectivos a cualquier lado, alguna familia completa como los Mabromata (fueron seis!), etc., etc.

Tras partir con gran alegría el jueves 21 de octubre a las 21, llegamos a San Blas a las 11 hs. del viernes. Parecerá largo, pero se hizo corto por ese entusiasmo que da el saber que estamos yendo hacia algo casi desconocido, por lo menos para la mayoría de los viajeros.

Allí fuimos recibidos por el amigo Juan Drien, que fuera socio del Club y hoy regentea la Hostería del ACA, un muy agradable hospedaje que queda exactamente delante del lugar de pesca.

En esa parte la costa es toda de canto rodado, y por supuesto, la mejor hora de pesca es la que corresponde a la pleamar, donde pudimos sacar mucha pescadilla, algunos cazones discretos, rayas, melgachos y algún pejerrey.

En horas de la tarde visitamos el Haras, donde hay una playa arenosa realmente espectacular por la gran soledad que presenta. Allí se saca buen panzón, y de ello, a pesar de que el tiempo no ayudaba, tuvimos algunas muestras, aunque nos enteramos que unos kilómetros más lejos, algunos amigos de Drien sacaron en el orden de cincuenta panzones por cabeza.

Con iguales características se pescó el día sábado, ya que el tiempo continuó desapacible. En cambio, el domingo por la mañana amaneció con un sol estupendo, lo que permitió que un grupo saliera a pescar embarcados, donde lograron varios cazones importantes.

La gran pesca de Bahía San Blas empieza recién en diciembre, y dura hasta marzo, pescándose en ese lapso piezas realmente espectaculares. Hemos visto fotos y mandíbulas de tiburones de 150 kilos. Lenguados de 15 kilos y una impresionante variedad de pesca variada abundantísima.

Sin lugar a dudas, un pesquero para repetir, y para difundir entre los socios del Club.

El sistema de excursión, amén de divertidísimo, permite el reconocimiento in situ, tanto para volver del mismo modo, como para ir cada uno por su cuenta.

Esta primera excursión del Club a San Blas tuvo, como corolario de importancia, el armado del grupo humano, de esa gente que sabe reír junta, que hace de la convivencia una religión o, por lo menos, una disciplina.

Y vale la pena mencionarlo un poco. Manolo Vázquez convertido en azafata fue aplaudido por las multitudes por su habilidad y previsión para que todo el pasaje tuviera la "dosis" necesaria para que cuando las luces se apagaran el sueño fuera una cosa fácil y apacible. Jorge Sormani nos hizo descostillar de risa con sus cuentos de sucedidos. Un abogado increíble, que emite tarjetas de publicidad, con muy cómodos y útiles almanaques, no aceptó las sugerencias de conocidos publicitarios que lo instaban a hacer tarjetas similares a los almanaques de algunos talleres mecánicos. Carlitos Araneo se llegó a levantar de la cama a las cuatro de la mañana para poder salir de un peligroso "O" pieza del primer día, que lo hubiera convertido en Campeón Virtual e Indiscutido del Campeonato "Papero". Además inventó una nueva manera de bajarse de una cama cucheta: Lanzarse de cabeza al suelo, con las piernas extendidas sobre la cama del vecino. Claro que tiene la ventaja del pelo. . .

Asimismo la excursión permitió descubrir que Héctor Borzone estuvo leyendo en su casa - DURANTE UN MES - aprovechando la luz del velador de su señora, porque el de él no andaba, cuando en realidad lo que pasaba es que estaba desenchufado!

También se descubrió que a Nieri le ha comenzado a molestar el cigarrillo; que Carlos Araneo no ronca sino que serrucha quebracho; que Cristina y Jorge Somaschini usan ropa "unisex" cuando salen de excursión; que Osvaldo Kaesser cuando tiene un revólver en la mano tiene una maravillosa puntería para agujerear la caja de pesca de sus amigos; que Evaristo Constenla habla menos cuando va del lado de la ventanilla; y en fin, que todos, todos los tipos que fueron son unos tipos macanudos!!!!

Y que los únicos que perdieron son los que no fueron!

La próxima, si hay buen tiempo, y tiempo dada la época, será a Necochea en diciembre. Veremos

INAUGURAMOS EL SOLARIUM

Ha quedado inaugurada en el Club una nueva actividad, con la cual se piensa dar más vida y actividad al Club.

Para ello, la Subcomisión de Edificio que preside Arturo Mazzullo realizó un intenso trabajo para dotar de comodidades al vestuario de Damas que ha quedado ubicado en el ala del Edificio situada sobre el lado Norte del mismo, donde hace años existió aquel acuario lamentablemente perdido.

Asimismo se han adquirido diez reposeras sumamente cómodas, y cinco sillones para tomar sol, pensando, la Comisión Directiva, ampliar la cantidad cuando la concurrencia estable así lo justifique. El alquiler para el día de esos elementos será de 25.000\$ para las reposeras y 10.000\$ para los sillones. Pueden retirarse sin cargo las sillas de lona ya existentes en el Club.

Los varones que deseen tomar sol podrán hacerlo, cambiándose momentáneamente en los baños, hasta tanto se puedan realizar las obras de un nuevo vestuario en el lado sur del edificio.

Para la actividad se puede utilizar la galería del lado norte, y el muelle, desde el edificio hasta el segundo farol, y ocupando solamente el hemimuelle del lado de bajante (norte).

En breve se prestará atención de buffet en el mismo.

Poco a poco se incorporarán nuevos elementos al solarium, habiéndose comprado ya toallas para las personas que así lo requieran.

CONTINUA LA TAREA EN EL GUAZU

Siempre con la batuta de Vito Caradonna (bien por Vito!!!) continúa la tarea de pintura en el Guazú (ya está hecho una joyita!) ahora con la terminación de la pintura del tanque de agua, terminación de la galería, etc. etc.

Y ya que estamos en el Guazú, digamos que apenas se establece el nivel del Paraná Guazú, que este año lo ha inundado todo, la Empresa Ramos iniciará las tareas de construcción del alarque del llamado "Muelle Grande", que será de 20 mts. hacia el Arroyo Negro, más un brazo en "ele" proyectado hacia el interior del arroyo.

Por lógica ese lugar, convenientemente "cebado", será un paraíso de los "bogueros", que los hay, muchos y muy buenos en nuestro Club.

A la brevedad posible se organizará un "asado-concurso", de esa especialidad, en el Anexo Guazú.

Por último, y con motivo de intentar un acercamiento con los vecinos de la zona, estudiar algunos temas en carpeta para el Anexo Guazú, el Presidente del Club Joaquín Rocca Rivarola; el Vicepresidente Sr. Federico Riganti Muñoz; el Presidente de la Subcomisión Guazú Evaristo Constenla y los integrantes señores Caradonna y Vázquez, compartieron un asado con los Sres. Shultz y Ramos, el día viernes 15 de octubre por la noche. Durante el mismo se conversó largamente sobre el estado actual de la Cooperativa Eléctrica y sus posibilidades; posibilidades y costos para la construcción del camino directo de acceso al Anexo; costos y sistemas de rellenamiento para levantar el nivel de parte de las tierras del Anexo; construcción de muelle; y relaciones con otros vecinos del lugar.

Todo lo expuesto en esa charla informal y amista, está siendo evaluado y considerado por la CD y la Subcomisión respectiva, disponiéndose la información a la masa societaria cuando la misma esté avanzada y la factibilidad de los trabajos esté clarificada.

La idea base de toda esta actividad es dotar al Anexo de las máximas posibilidades del desarrollo y mayor concurrencia de asociados. A propósito de ello es importante recordar que allí la pesca de verano es una verdadera maravilla. Actualmente hay un gran pique de bogas, en especial en la punta del muelle, y como consecuencia del cebado que se viene realizando también en el Guazú.

Para los que gustan de la pesca liviana digamos que hace muy poco, y con fines selectivos para el Campeonato Metropolitano de la Especialidad Una Mano, Jorge Araneo se impuso en una prueba con 119 piezas en cuatro horas de pesca. Divertido, no?

LOS RECORDS ANUALES . . . Y DE LOS OTROS

Durante este año resucitamos una vieja y muy agradable costumbre que había en el Club: entregar medallas recordativas a los socios que obtienen las piezas más grandes del año en cada variedad de peces.

Y la seguiremos. Aquí, en la casa porteña del Club, en el Guazú y en Chascomús.

Para estar en condiciones de participar, hay que mostrar la pieza al encargado o autoridad allí presente, y registrarla en el cuaderno que estará a disposición de los socios.

La Clasificación es por temporada. Pejerrey de río: de marzo a noviembre (idem Guazú y Chascomús), variedades llamadas de verano (boga, dorado, surubí, patí, pacú, manduba y manduví, resbalosa, tararira, cucharón, portefío, etc.) de octubre a abril.

Como dato ilustrativo, y si bien, allá por 1977 lo publicamos, reiteramos hoy algunos datos históricos de records en nuestro Club:

Pejerrey (Río) Capitán de Navío Ladoux. 2.800 grs. (sil dos kilos ochocientos gramos!!!)

Pacú: 9.000 grs., Sr. Monsalve.

Boga: 8.300 grs., Sr. Del Bello.

Surubí: 40.000 grs. Sr. Boldt.

Dorado: 12.000 grs. Sr. Grecco.

PLAYA DE ESTACIONAMIENTO

Con muy buena aceptación comenzó a funcionar la Playa de Estacionamiento del Club con el nuevo sistema anunciado en Boletines anteriores. El mismo consiste en la instalación de barreras que permiten la entrada de un auto por vez; la presencia de un cuidador especial; y el cobro de la suma de 5.000\$ por día.

De esta manera confiamos en eliminar definitivamente la presencia de autos que nada tienen que ver con el Club; resta posibilidad a los robos que constante y desagradablemente se venían repitiendo en el lugar; anular casi totalmente la peligrosa costumbre de muchos automovilistas que para eludir la luz roja del semáforo realizaban allí muy riesgosas maniobras con el consiguiente peligro de socios y transeúntes del lugar; eliminar el uso de nuestra playa como lugar de espera para quienes vienen a comprar carnada a la puerta del Club; y finalmente, ampliar la comodidad y la seguridad para los socios.

La módica suma que se cobra allí permite pagar los gastos de cuidado, de manera tal de no traer al Club nuevas erogaciones.

LAS PEQUEÑAS GRANDES COSAS. . .

Hace muy poco tiempo un socio del Club, el amigo Rodolfo Zinna, tuvo la suerte de vivir un muy lindo episodio, qué, como se verá, es lindo para todos.

Había ido a un negocio a comprar un motor fuera de borda.

Cuando eligió el que quería, y hablaba sobre la forma de pago y las garantías que debía presentar, probablemente las usuales de estos casos, el dueño del negocio lo miró fijamente y le preguntó: "dígame, Señor, usted es socio del Club de Pescadores, no es cierto?". y al contestarle afirmativamente Zinna a la pregunta, inmediatamente continuó el comerciante: "entonces puede llevarse el motor ahora mismo!".

Enorgullece, no es cierto?

Por ésto es que no nos cansaremos de decir lo de siempre: **ES UNA HISTORIA QUE MANDA!!!**

Y nosotros estamos fijados a ella en cuánto hace a los principios básicos que de ella surgen con ésta claridad, con estos hechos que hablan por sí solos.

RAZONES DE UNA SUSPENSION

Las grandes lluvias caídas cuando promediaba el mes de setiembre provocaron el desbordamiento de la Laguna de Chascomús, hasta un nivel quizá superior a las inundaciones de 1980.

Si bien el Anexo no sufrió ningún daño ya que su altura impide la llegada del agua en casos como éste, los caminos de acceso han quedado inutilizados hasta tanto baje el nivel del agua en la laguna, razón por la cual, por el momento, es imposible fijar una fecha.

Realmente es lamentable que así haya sucedido por que su concreción hubiera permitido a muchos asociados ver el estado de las obras y la proximidad de su finalización, siempre y cuando se logre el apoyo necesario por parte de la masa societaria del Club al respecto.

En el curso del año se han invertido, sumando los pados de deuda proveniente del anterior ejercicio y los efectuados durante el recientemente finalizado una cifra aproximada a los 260.000.000\$, por lo que se hace imprescindible el aporte societario mediante el pago, durante 1983, de una cuota extraordinaria idéntica en monto y sistema acordada por la Asamblea el 29 de noviembre de 1981.

Es decir, un veinte por ciento de la cuota social, que se podría abonar en una sola cuota durante los tres primeros meses de 1983, o dividida a lo largo de todo el año, mes a mes y recibiendo las mismas indexaciones que tenga la cuota social mensual.

NUEVO MUELLE DE DESEMBARQUE EN BRAZO LARGO

En combinación con la Prefectura de la zona, con su mano de obra y madera perteneciente al Club, se ha instalado un muelle de embarque en Brazo Largo, con lo cual queda eliminado el peligro que significaba el mismo dada la precariedad del lugar existente.

COBRADORES A DOMICILIO

En un esfuerzo más por tratar de mantener y mejorar el nivel de cobro de cuotas societarias, CD dispuso la contratación de dos cobradores a domicilio los cuales iniciaron sus tareas a fines de setiembre con cierto éxito en lo que hace a la regularización de algunos de los muchos socios que se encuentran atrasados con tesorería.

GRAN CAMPEONATO DE TRUCO

Se realizará en nuestra sala de juegos un Gran Campeonato de Truco por parejas y por eliminación, el día 20 de Noviembre.

Dotado de interesantes premios, tiene una buena cantidad de inscriptos.

Sin duda que la atracción máxima de esta disputa será saber si en realidad quienes son habitué de la sala de juego son lo suficientemente idóneos para imponerse a quienes desarrollando otras actividades en el Club, aseguran a quienes los escuchan que los habitué serán fácilmente derrotados.

Periodistas de este Boletín están permanentemente atentos a todo lo que ocurre, para estar en condiciones de informar a la masa societaria de las incidencias de este torneo.

LA FIESTA DE LA PRIMAVERA

Con singular éxito se realizó en el Club la Fiesta de la Primavera.

Con buena concurrencia y singular animación, la misma finalizó muy avanzada la noche.

Es de destacar la gran cantidad de sorteos allí realizados con muy importantes donaciones de Moriya Hermanos; Juan Carlos Crispino; Náutica Mezzina S.R.L.; Aruturo Viudez; y otros.

Asimismo, fué realmente espectacular la actuación que le cupo al querido consocio don Rodolfo Zinna, quien además de llevarse cuatro premios producto de las cinco rifas que había comprado, destruyó totalmente una silla al caer estrepitosamente cuán largo era. De cualquier modo, el costo se justificó pues luego de comprobarse que nada le había pasado, la carcajada fue general.

Bien Rodolfo, si ése no es el show, el show, donde está?

EL ENCUENTRO DE LOS MOSQUEROS

Se realizó en Mar del Plata el SEGUNDO ENCUENTRO NACIONAL DE PESCADORES CON MOSCA, los días 8, 9 y 10 de octubre, organizado por la Asociación Argentina de Pesca con Mosca, entidad que agrupa a los "mosqueros" de todo el país, y que durante algunos años, hasta que tuvo sede propia, se reunió semanalmente en nuestra casa, por una especial deferencia de la CD que entonces presidía don Juan Carlos Duarte.

Esta Asociación tuvo como fundadores entre otros a Eliseo Fernández, a Roberto Sacconi, Enrique Tabanelli, Julio y Joaquín Rocca Rivarola, por lo que de algún modo, por ser todos ellos socios de esta casa, y esa actividad tan ligada a la nuestra, nos alegra su éxito.

En el Congreso de ese Encuentro, realizado en el Club de Pesca de Mar del Plata que preside nuestro socio vitalicio D. Carlos Gitelli, se resolvió que el TERCER ENCUENTRO NACIONAL se realice en 1983, en Junín de los Andes, Pcia. del Neuquén, es decir, la Capital Nacional de la Trucha.

ASESORAMIENTO SOBRE PESCA Y POSIBILIDADES DE VIAJES

A fin de que los socios, en especial los nuevos o aquellos que no hayan concurrido a lugares de su interés, y desean hacerlo, la Comisión Directiva pone a disposición de los mismos las siguientes personas, quienes con sumo gusto conversarán y asesorarán a los interesados al respecto:

- Chaco y Formosa: Luis Spandonari y Máximo Ortega.
- Misiones: Jorge Sormani y Salvador Messina.
- Corrientes: Héctor Borzone y Rodolfo Alvarez (Alvarito)
- Córdoba: Máximo Ortega y Héctor Borzone.
- Bancos Río de la Plata: Francisco Valzorio.
- Lagunas Bonaerenses: Jorge D. Bailo y Rodolfo Alvarez (Alvarito)
- Spinning Tararira: Arturo Mazzullo.
- Necochea: Jorge Araneo y Máximo Ortega.
- Mar del Plata: Rodolfo y Osvaldo Kaeser.
- Bahía San Blas: Mario Dall O'Orso y Jorge Somaschini.
- Neuquén, Río Negro, Chubut y Tierra del Fuego: Joaquín Rocca Rivarola. (Pesca de salmónidos).
- Playas Atlánticas: Hugo Pontura Raffo y Miguel De Palo.

Dirigiéndose a Comisión Directiva les será indicado la forma de conectarse con cada uno de estos asesores para una charla al respecto.

UN SUEÑO QUE PUEDE SOLO SERLO. . . O CONVERTIRSE EN REALIDAD

Por el Gato de la Torre

Un día de esos, allá por el 75^{oo} Aniversario, publiqué unas líneas en la Revista que conmemoraba aquél hecho. Mis habilidades no pasan por la literatura. . .

Sin embargo ahora me vinieron a pedir que de vez en cuando haga una crónica de algo. . . que cuente lo que no pueden contar los escribas del Boletín.

No hay mucho para contar, porque ellos lo cuentan todo, y a este pobre Gato no le dejan ni medio!

Por éso los castigaré.

Contaré sus sueños. . . los de ellos.

Los que descubrí un día que hacfa calor, y mientras yo paseaba en silencio por el lado de afuera de las ventanas del comedor, ellos hablaban en voz baja y con indisimulado entusiasmo.

"En el Guazú hay que empezar por hacer el muelle más grande que se pueda, pues con lo que hay ya no alcanza, y si aumentás la demanda de golpe, se arma la de San Quintín!!!"

"Luego tiene que venir el camino de acceso, de siete metros de ancho, igual al de Shultz, así, si viene una creciente y vos estás durmiendo, has dejado el coche estacionado allí y no tenés problemas!"

"Ese camino tendrá cuatrocientos metros, y se acabaron los problemas de que la lancha, de que el embarque, de que Marcos, de que mi mujer tiene miedo al agua, etc. etc."

"Y también los problemas de que hay o que no hay cama -que entre paréntesis siempre existe cuando hay pique-."

"Claro, todo muy lindo, pero eso en cuánto crece un poco el río está todo inundado por dos meses!"

"Sí. . . tenés razón, pero ya estuvimos viendo, pensando y hablando, y de a poco se puede ir rellenando alrededor del edificio, para que las crecientes comunes no lleguen, se puedan poner algunos "quinchitos" o fogones para "parrillar", algún tobogán para chicos, algún cajón de arena, porque a esta altura del partido, este Club es de familia, y la familia lo va a hacer más grande de lo que es, o. . . y habrá que hacer alguna cancha de bochas para cuando no hay pique de nada, y vamos a hacer un muellecito chico con barandas sobre el Arroyo Negro para que puedan pescar los pibes. . . porque la cosa es que la gente vaya al Guazú todo el año!!!

"Y cuando todo eso esté, la gente, donde la metés si necesitan lugar cerrado?"

"Bueno, será cuestión de ampliar el lugar de estar, o mejor dicho crearlo, con el cierre de la galería, con la ampliación del edificio cubriendo con una loza la estructura que hoy no se utiliza, haciendo una estufa de leña, poniendo unos sillones, etc."

"Además, otra cosa. En el Guazú hay éxodo de pobladores". Mi vitalidad de simple gato, que según dicen tendría que tener como para siete vidas, no es tal, y tantas cosas juntas me podían hacer mal. Así que bajé a la Planta Baja, me metí adentro de las plantas que están al lado de la vieja campana, tanto así como para descansar. No hacfa dos minutos que estaba muy cómodo allí, cuando llegaron otras tres personas y comenzaron a hablar.

"Porque mi máximo objetivo es lograr la concesión definitiva del Club aquí en la Costanera. Es que ésto sea total e inalienablemente nuestro. Luego podemos ampliar, hacer una terraza, o loza sobre el techo del salón comedor, pensar en el muelle, dragar, hacer una bajada de lanchas sobre la playa de estacionamientos, etc. etc."

"Pero por ahora hay que conformarse sin grandes inversiones, aunque el Club en cierta medida nos pueda empezar a quedar chico en unos meses más, lo cual por otra parte es lo mejor que nos puede pasar porque va a querer decir que está contenta la gente y por eso vienen."

"Y poco a poco el bar va a ir quedando mejor... más cálido... es cuestión de un poco de adorno, de decoración apropiada, de ponerle cariño y buen gusto, así como fueron esas cabezas que donaron los Kaeser, las fotos de tiempos viejos, y lo que se va a ir agregando lentamente los días que vienen. Que sea un bar agradable y concurrido, porque sabés una cosa... éste es el bar mejor ubicado de la ciudad de Buenos Aires, y dá pena que casi nunca tenga gente!!!"

Al oír todas estas cosas, y aterrado ante la posibilidad de perder mi tranquilidad (vaya uno a saber que se les ocurrirá hacer en la Torre!) salí de mi planta como rata por tirante (perdón... como gato asustado!) y decidí irme hacia el costado sur, y donde a veces antes ligaba algo para calmar mi hambre.

Gato iluso!

Al pasar por la ventana de la CD una voz decía:

"Chascomús estará terminado -Asamblea mediante- durante 1983.

Y entonces vendrá el momento de aprovecharlo como se debe, de que todo esa inversión que costó tanto tiempo realizar, reditue al socio en comodidad, bienestar, confort, aire libre, pesca, juegos para chicos, asados, es decir, salud, vida real".

No tuve más remedio que salir corriendo, asustado, desesperado, angustiado.

Estos tipos sueñan a lo loco... pero si llega a ser verdad?

NOVEDADES DE BUFFET:

Se ha hecho cargo del mismo, con exclusividad, el Sr. Gómez, que durante dos meses fué socio del Sr. Alvarez Romay.

El Sr. Gómez, de mucha experiencia en el tema, efectuó de inmediato la contratación de un cocinero del Club Americano, cuya influencia ya se ha hecho sentir por la variedad de platos ofrecidos.

Se ha comenzado la atención en el muelle; hay buena disposición para la atención de desayuno y té; siendo la concurrencia de socios al Club para hacer uso de esas instalaciones muy aceptable.

Asimismo, en varias ocasiones en que se le ha dado servicio de fiestas, el mismo ha sido realmente destacable, tal como lo ocurrido en ocasión de la presentación de la Fiesta Nacional de la Trucha, y en el cierre de las Jornadas de Pediatría organizadas por la Asociación Médica del Hospital de Niños.

ULTIMO MOMENTO: LAS 10 HORAS A LA AMERICANA

Ya sobre el cierre de este Boletín se realizaron las 10 Horas por pareja, en la V realización de esta prueba que ya es un "clásico" del Río de la Plata.

Fuó ganadora la pareja integrada por el Sr. Carlos Morales y Mariano Márquez, nuestro consocio. Es importante destacar que el Sr. Morales es un gran pescador representante del Club Anzol de Ouro del Brasil, Porto Alegre, y que viajó especialmente para integrar con Mariano el equipo para esta competencia, lo cual habla bien a las claras del interés por la misma.

En el segundo puesto se colocaron Oscar Pisani y Oscar Boero, y en el tercero, el binomio Tejada-Fernandez.

Los premios -realmente excepcionales- fueron entregados en el Salón de Actos del Club.

LISTA PRESENTADA

Ya al cierre de este Boletín fué presentada en Comisión Directiva por sus Apoderados la LISTA INSTITUCIONAL, que se postula para las próximas elecciones a llevarse a cabo en la Asamblea Ordinaria del 21 de Noviembre de 1982.

Está así integrada:

Presidente:	Joaquín Rocca Riverola
Vicepresidente:	Federico Riganti Muñoz
Secretario:	Arturo S. Mazzullo
Prosecretario:	Alberto Nieri
Tesorero:	Héctor Borzone
Protesorero:	Agustín Espejo
Secretario	
Actas (por un año)	Miguel De Palo
Vocales Titulares	
(por dos años)	Evaristo Constenla Joaquín Otero Jorge Somaschini
(por un año)	Vito Caradonna Jorge Mamome Mario D'Allorso Mario Raponi
Vocales Suplen.	Ricardo Rocca Héctor Contento Eduardo Borzone Pierino Mezzina Ricardo A. Maestri
Revisores de	
Cuentas:	Ricardo Carca Manuel Vázquez Raúl Cerisola
Vocal del	
Jurado de	
Honor:	Dr. Carlos R. Cornejo

Por tener un año más para cumplir su período, continúan integrando la Comisión Directiva los Sres. Vocales Titulares Carlos Araneo; Luis Spandonari; Francisco Valzorio y Arturo Viudez.